



7 Pièces

380 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOST1686

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située à quelques pas des plages de Pampelonne et du Club 55, au sein d'un domaine privé, cette sublime villa neuve bénéficie de belles prestations et de matériaux nobles. La villa possède un intérieur cosy et chaleureux, une cuisine entièrement équipée, une salle à manger, un séjour lumineux et ouvert sur l'extérieur, 6 chambres en suite, dont une chambre de maître avec sa salle de bain, dressing et une belle terrasse spacieuse qui se situe à l'étage. Une belle opportunité pour profiter de belles vacances dans le Golfe de Saint-Tropez.

Ideally located just a stone's throw from the beaches of Pampelonne and Club 55, in a private estate, this sublime new villa boasts superb features and quality materials. The villa boasts a warm, cosy interior, a fully-equipped kitchen, a dining room and a bright, open-plan living room, 6 en suite bedrooms, including a master bedroom with its own bathroom, dressing room and spacious terrace on the first floor. A great opportunity to enjoy a wonderful holiday in the Gulf of Saint-Tropez.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

